
5 Pièces

428 m²

Réf. 84355520

99 000 €

Monaco
Appartement à louer (98000)
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Nous  vous  proposons  à  la  location  un  magnifique  appartement  de  5

pièces  +  véranda,  d'une  superficie  totale  de  428.70m²  situé  dans  la

luxueuse  Résidence  Métropole  dans  le  quartier  du  Carré  d'Or.  Cet

appartement  (non  meublé)  est  situé  au  4ème  étage  avec  terrasses  et

véranda vue mer.  Il  peut éventuellement être loué simultanément avec

le  2  pièces  qui  est  situé  au  même  étage.Il  se  compose  d'un  hall

d'entrée,  d'une  cuisine  séparée,  d'une  buanderie,  d'une  chambre

parentale avec salle de bains et dressing, de 2 chambres avec salles de

bains et toilettes, dressings, d'un salon, d'une salle à manger, ...

We  offer  you  to  rent  a  magnificent  5-room  apartment  +  veranda,  with  a  total

surface  area  of  428.  70sqm located  in  the  luxurious  Residence  Métropole  in  the

Carré  d'Or  district.  This  unfurnished  apartment  is  located  on  the  4th  floor,  with

terraces  and  a  sea-view  veranda.  It  can  possibly  be  rented  with  the  2  room

apartment which is located on the same floor.Composition : entrance hall, separate

kitchen,  laundry  room,  master  bedroom  with  bathroom  and  dressing  room,  2

bedrooms  with  bathrooms  and  toilets,  dressing  rooms,  living  room,  dining  room,

terraces and veranda.A garage with 3 large spaces ...
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